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★東山荘講堂
★12：00点鐘
★会員増強について
　会員増強委員長　勝間田太住君
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●例　会　場／東山荘講堂
●開 会 点 鐘／12：00 ●ロータリーソング／我等の生業
●内　　　容／５大奉仕委員長所信表明－２
　　　　　　　社会奉仕委員長　　豊山　篤君
　　　　　　　国際奉仕委員長　　長田富夫君
　　　　　　　青少年奉仕委員長　秋田悦夫君

●会員誕生日／10月14日　豊山　篤君
　　　　　　　10月17日　勝又   洋君
●夫人誕生日／10月19日　秋田　敬君　ご夫人　昭子様
●皆　出　席／10月７日　小早川豊一君（ロータリー歴30年）

第2636回　例会プログラム

会　員　慶　事

橋 本 喜 市

会 長 挨 拶

会長挨拶用
ＱＲコード

　皆さん、お久しぶりです。
　「仲秋」「秋冷」「紅葉」「錦秋」などの季語が用いられる10
月になりました。本日は今年度第２回目の例会です。「まん延
防止」「緊急事態宣言」などコロナ感染症予防のために長い間例
会をお休みし、ほとんどの活動が制約されてしまいましたが、
本日から感染症予防を継続しながら「ゆるり・そろり」とクラ
ブ活動を前に進めていきたいと思います。
　やはり、毎週の例会で顔を合わせ言葉を交わすことが如何に
すばらしいことだったんだ、それがロータリー本来の友情を深
め親睦の基本なのだ、と改めて実感させられました。   
　例会休会の間は、臨時幹事報告などで大まかにはご報告させ
ていただいておりました。最近の事では、先週９月30日に当初
の予定通りガバナー公式訪問がありました。リモートで行われ、
ガバナー・ガバナー補佐・地区幹事と会長幹事が参加しました。
小林ガバナーの公式訪問原稿は皆様に本日配布されていますの
で一読して下さい。
　例会運営については、ご案内の通り10月は開始時間を30分早
め、内容については短縮し、昼食については東山荘さんにお願
いしましてお弁当を作っていただきましたので、お持ち帰りし
ていただき全員での会食を避ける方法にしました。
　また、予定ですと本日は「観月会」ですが残念ながら中止に
しました。それではということで、親睦活動委員会・プログラ
ム委員会で「せめてお団子だけでも」と用意をして下さいまし
たのでこれもお持ち帰り下さい。
　これからもコロナ感染症の動向を注視しながら
クラブ運営をしていく必要があります。先が見え
ない中ですが安心・安全に気を配りながらクラブ
運営をしていきますので、ご理解とご協力をお願
いいたします。

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・
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10/7の出席報告

欠席者（２名） ※やむを得ず欠席される方は、
　午前９時50分までにご連絡下さい。

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

副会長　戸栗　太平君
　やっと例会再開できました。こころ
新たにするために、新しいネクタイを

締め、新しい靴下を履いてまいりました。例会再開のた
め、願掛けをしていました。再開までは髪毛を切らない
と。例会終了後、床屋に行こうと思っています。
　新年度（橋本喜市会長）になり、今日が２度目の例会
です。再開しないと私も会長も、不整脈になりそうでし
た。とてもつらかったです。
　これまでの55年間、御殿場ロータリークラブは、毎
週きっちりと例会をしてきました。改めて、先輩たちの
努力と、ロータリアンとしての気概を、誇りに思います。
　クラブ奉仕としては、例会ができないと、御殿場ロー
タリークラブの会員に、奉仕できないことを実感した、
３か月でありました。
　今後の事は、未だ不透明であります。例会の継続は、
医療関係者の助言をいただきながら、慎重に行動してい
きたいです。また、例会が継続できても、会食ができな
いと、事業の制約があります。会長幹事慰労会、お月見
例会、クリスマス例会、新年初顔合わせ例会、一泊例会、
などなど。
　見識者の指導のもと、粛々と行動し、先輩たちが大事
にしてきた御殿場ロータリークラブの品格を継続してい
きたいと思います。

クラブ奉仕担当

副会長　勝又　誠君
　皆さん、こんにちは。本年は副会長
が２名、５大奉仕のうちクラブ奉仕委

員会は戸栗副会長が担当し、職業奉仕・社会奉仕・国際
奉仕・青少年奉仕の４大奉仕活動を私が担当します。
　今までは副会長が５大奉仕、会長が４大奉仕を担当し
てきました。活動計画書も今回私が書きました。出番を

４大奉仕担当

勝又　敏雄君
　職業奉仕とは、あらゆる職業に携わ
る中で、奉仕の理想を生かしていくこ

とをロータリーが育成、支援する方法です。職業奉仕の
理想に本来込められているものは次のものです。
１．あらゆる職業において最も高度の道徳的水準を守り、
推進すること。その中には、雇主、従業員、同僚へ
の誠実さ、忠実さ、また、この人たちや同業者、一
般の人々、職業上の知己すべての公正な取り扱いも
含まれます。

２．自己の職業またはロータリアンの携わる職業のみな
らず、あらゆる有用な職業の社会に対する価値を認
めること。

３．自己の職業上の手腕を社会の問題やニーズに役立て
ること。

　職業奉仕は、ロータリークラブとクラブ会員両方の責
務です。クラブの役割は模範となる実例を示すことに
よって、また、クラブ会員が自己の職業の手腕を発揮で
きるようなプロジェクトを開発することによって、目標
を実践、奨励することです。クラブ会員の役割は、ロー
タリーの原則に沿って自ら自分の職業を律し、併せてク
ラブ・プロジェクトに応えることです。（ロータリー章
典8.030.1）
　今後の活動予定は以下です。
①職業奉仕月間における卓話（１月）
②職業奉仕について理解を深める
※企業訪問は行いません（新型コロナウイルス感染予防
のため）

職業奉仕委員長

長島　和彦

橋本　喜市
渋谷　　一

国際ロータリー第2620地区

作っていただいたことに感謝します。
　生物の進化論では、自分だけが生き残ればよいという
能力よりも全体を考える能力が重要であり、選択されて
きたと言われております。
４大奉仕委員会もまさに職場から地域社会、さらには

国際社会に関連し、積極的に関係しながら『より良い社
会』をつくる為に活動する委員会だと思っています。
　本年はこれまで色々な制約がありましてほとんど活動
できていませんが、これから徐々に活動していきます。
できることから１つずつ実行していきます。

５大奉仕委員長所信表明

８月２日、国立中央
青少年交流の家に橋
本会長、渋谷幹事と
御殿場・小山フード
バンク協議会へ大胡
田君手配による10
万円相当のお米を寄
付してきました。


